

平成30年度 『石田っ子クラブ』 第1回 開講式

今年度も始まりました。石田っ子のみんなも待っていてくれたかな？

平成30年5月27日(日)
午前10時～午後3時
石戸地区交流館にて

今回は、育成会の古紙回収の日と一緒にです。



お父さんお母さんは、回収の仕事を朝からやっています。子供達はその間、交流館で遊んでいました。



朝から元気いっぱいです！

今回の石田っ子は、2チームに分かれて、ジグソーパズルをしました。



かわいい猫の写真チームと、犬の写真チームです。1000ピースでどちらが早く出来上がるか競争しました。

委員長たちも、心配そうに
みえています。結構むずかしい
です！
午前中に
完成しなかったので、一時中断
お昼の準備です。





今日は、押しずしです。
専用の容器に、いろんな
色のご飯を重ねて、
最後に、トッピングします。

みんな自分の分を自分
で、作りました。



みんな美味しそうにできました。



大輔君のごうれいで、いただきます。
今日のメニューは、押しずしとワンタンスープでした。



ご飯を食べ終わると、男の子たちは、外に
遊びに行っていました。
残った女の子たちは、粘り強くパズルに
挑戦していました。



迎えに来たお母さんたちも参加して、最後まで完成しました！バンザーイ！